

Presseinformation

Magdeburg, den 28. November 2022

Seite 1 von 2

Spendenaktion für Kinderhospiz auf der Messe »Winterträume« - Grillen, teilen und Gutes tun!

Eine gelungene Spendensammelaktion für das Kinderhospiz der Pfeifferschen Stiftungen gab es in diesem Jahr wieder auf der Messe »Winterträume« in Magdeburg. Die Grill-Spezialisten des Barbecue Competition Teams »Rock the Rabbit« rund um Initiator Carsten Sens grillten und räucherten dort einen Tag lang für die Messebesucher. Die kulinarischen Ergebnisse konnten von den Gästen gegen eine Spende für das Kinderhospiz probiert werden. Stolze 1.130 Euro sammelte das Team auf diese Weise. Diese Summe wurde anschließend durch die Freiwillige Feuerwehr aus Reuden sowie die Veranstalter der Messe durch jeweils eigene Spenden aufgestockt. Am Ende des Tages konnte das Kinderhospiz eine Gesamtspende in Höhe von 1.800 Euro entgegennehmen. Das Geld kommt der Pflege und Begleitung von Kindern mit lebensverkürzenden Krankheiten und ihren Familien zugute.

Redaktion

René Maresch M. A. | Pfeiffersche Stiftungen zu Magdeburg-Cracau

Pfeifferstraße 10 | 39114 Magdeburg | Deutschland

E-Mail: rene.maresch@pfeiffersche-stiftungen.org | Telefon +49 391 8505 317

www.pfeiffersche-stiftungen.de

Abdruck honorarfrei | Belegexemplar erbeten



Foto: Das Barbecue Competition Team »Rock the Rabbit« sammelte Spenden zugunsten des Kinderhospizes in Magdeburg. Quelle: Privat

Die Pfeifferschen Stiftungen sind mit etwa 1.900 Mitarbeitenden die größte diakonische Komplexeinrichtung in Sachsen-Anhalt. Zwei Krankenhäuser sowie ein Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ), ambulante Pflegedienste und Wohnangebote für Menschen mit Behinderung und Senioren gehören ebenso dazu wie eine Werkstatt für Menschen mit Behinderung mit etwa 600 Beschäftigten, stationäre und ambulante Altenpflege, eine in Deutschland einzigartige Hospizarbeit sowie ein Bildungszentrum für Gesundheits- und Pflegeberufe (50 Prozent Beteiligung) und ein Kinderzentrum (50 Prozent Beteiligung).